

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra aconseja sujetar los objetos exteriores de las viviendas del tercio norte ante la previsión de fuertes vientos

Fomento mantiene en las carreteras un dispositivo de hasta 29 quitanieves ante la previsión de nevadas entre los 600 y 800 metros y de posibles heladas esta noche

Lunes, 03 de febrero de 2014

El Gobierno de Navarra, ante la [previsión](#) de fuertes vientos en el tercio norte de la Comunidad, recomienda a los vecinos de las localidades de esa zona geográfica que sujeten o retiren los elementos móviles y objetos del exterior de sus viviendas para evitar posibles riesgos.

La Agencia Estatal de Meteorología ha activado la [alerta naranja](#) por fuertes vientos en la vertiente cantábrica a partir del mediodía de mañana martes, 4 de febrero, y hasta las 6 horas de este miércoles, 5 de febrero. En la zona pirenaica ha activado el aviso nivel amarillo. En ambas zonas se esperan vientos que pueden alcanzar los 90 kilómetros por hora.

Por ello, la Agencia Navarra de Emergencias (ANE) recuerda una [serie de recomendaciones](#) para evitar accidentes como consecuencia del viento. Así, en el interior de los edificios aconseja cerrar y asegurar puertas, ventanas y toldos, además de retirar o fijar los objetos del exterior que puedan ser arrastrados como macetas, sillas, etc.

Cuando camine por la vía pública, evite aproximarse a edificios en construcción o en mal estado, especialmente si cuentan con cornisas y marquesinas, así como a las grúas, andamios o árboles que pudieran desprenderse y caer. Si se encuentra en el campo, en ningún caso debe encender fuego, y en el monte debe eludir las zonas nevadas y en pendiente ante la posibilidad de que se produzcan aludes.

Si conduce un vehículo, además de informarse de las condiciones meteorológicas, extreme las precauciones ante la posible presencia de obstáculos en la calzada, sujete con fuerza el volante y reduzca la velocidad, especialmente cuando se produzca el cruce con vehículos voluminosos que circulen en sentido contrario.

Dispositivo de vialidad invernal

Por otra parte, el Departamento de Fomento mantiene movilizado esta tarde un dispositivo de hasta 29 equipos quitanieves ante la previsión de que se registren nevadas entre los 600 y 800 metros. Además de retirar la nieve, en caso de ser necesario, estas máquinas realizarán tratamientos preventivos para evitar la formación de placas de hielo en la calzada por las bajas temperaturas que se esperan durante

esta noche.

El dispositivo previsto atenderá la Autopista de Navarra (AP-15); las autovías de la Barranca (A-10), del Camino (A-12), del Norte (A-1) y de Leizaran (A-15); y la carretera que une Pamplona con Behobia (N-121-A). Las máquinas transitarán también por las carreteras de los puertos de Aibar, Artesiaga, Belagua, Egozkue, Erro, Ibañeta, Lerga, Lizarraga, Loiti, Meano, San Miguel de Aralar, Uitz, Urbasa y Urkiaga; así como por las de los valles pirenaicos, de Goñi y de Yerri.

En estos momentos, las 15 horas, está cerrado el Puerto de Belate (NA-137) desde El Ferial (pk. 55) y son necesarias las cadenas o los neumáticos de invierno en el Puerto de Artesiaga (NA-1740).

En la página web www.incidenciascarreteras.navarra.es y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral. Para los desplazamientos fuera de Navarra es conveniente consultar la web de la Dirección General de Tráfico (www.dgt.es) y su teléfono de información 011.